

親子で大発見！ 楽しい科学教室

大好評でした！

アンケートをとらせていただいたご意見をご紹介します。

- 大人も子どもも楽しめた！
- 家庭でもできそうな実験があってよかった！
- 親子でサイエンスをシリーズしてほしい！
- 同じテーマでシリーズが続けば参加したい！
- TVでみるような実験を体験できた！
- 親子で心にたくさんのお土産をもらいました。

《講座を終えて》

今回初めて講座を担当させていただいて、行き届かなかった点多々あったと思いますが、伊藤先生をはじめ教育大の学生の皆さん、参加者の皆さんの御協力のおかげで無事終えることができました。

皆さんありがとうございました。

講座終了後も、先生に熱心に質問をしているお子さんもいて、とても嬉しかったです。

帰る時の皆さんのステキな笑顔に会えて「この講座を開催して本当によかったなあ！」と私のほうが心暖まる気持ちになりました。

今回事情でこの事務局を去りますが、とてもよい経験をさせていただきありがとうございました。

山で雷にあったときは身をかがめて伏せをしましょう！（笑）

尚、参加をお断りした皆様へ
安全に実験を行うため人数制限があり大変申し訳ありませんでした。

コミュニティセンター日の里会館
事務局 担当

